
湖北广水官员调任带走公车成惯例

官员上调，人走了，单位的车也带走？ 没错，

在湖北省广水市， 这一不正之风已沿续了十多

年，令当地干部群众和人大代表强烈不满。

马国庆等五名广水市人大常委会委员坐不

住了，于 2009 年底联名提出议案，要求广水市

政府追回被带走的公车，并追究当事官员责任。

令人尴尬的是，两年过去，到现在只有 8 辆

公车被追回，其他 20 辆车，仍然被调离广水的

官员占用，也没有一个人被追责。 不仅如此，各

方的说情压力， 纷纷涌向提议案的五名人大常

委，让他们进退两难。

更让他们窝火的是， 随着当地党政领导换

届，又将有一批官员被调离广水。 如果这一不正

之风得不到遏制， 又一批公车又将被这些高升

的官员带走。

离任官员带走 28 辆车

广水的车被离任官员带走， 始自 2000 年，

当时有一个特殊的政治背景———这一年， 湖北

县级市随州市被升格为地级市， 原属于湖北孝

感市的广水市，被划归随州。 过去广水和随州平

级，现在成了随州的下级市。

广水市政府办公室主任李远东向记者介

绍，为筹建地级市随州，广水部分官员被抽调到

筹备组。 由于广水几十年来都隶属于孝感市，离

随州有近百公里，可谓山不同脉、水不同系，大

多数被抽调的广水干部不愿意去随州任职。 为

照顾被抽调官员的情绪，并方便他们往返，当时

允许部分级别的官员， 将在广水市原单位的公

车带到随州使用。

广水市监察局副局长何艳华说，从 2000 年

到 2003 年，13 辆公车被带走。没想到从此之后，

广水的离任官员带走原单位公车，却渐成惯例。

2003年到 2009 年底，又陆续有 15 辆公车被带走。

人大常委怒了

越来越多的车被带走， 让马国庆等五名人

大常委怒了。 2009 年 11 月，在广水市人大常务

委员会第 18 次会议上， 人大财工委主任马国

庆、内司工委主任王积寿、农工委主任杨春炯、

人事代表委主任刘波、 人大教工委主任陈家智

等五名人大官员，联名提交了《关于要求清理并

追回调出领导干部所带小轿车的议案》。

2009 年 11 月 25 日， 广水市人大常委会召

开第 19 次会议。 追车议案被列入议事日程，会

后形成了一份决议。

“追车令”夭折

追车专班成立了。 曾参与专班的广水市监

察局副局长何艳华对记者说，经数月追车行动，

陆续有 8 辆车被追回，其中一名官员没退车，但

补缴了 18 万元车款；另一官员到广水赴任时带

了车，离开时另带了一辆车，一车抵一车，不退

了。

不过，另外 20 辆车的追查工作中止了。“这

20 辆车，都是被调到上级的领导们带走的，我们

根本没去核实。 ”何艳华说，这些官员原本都是

副处级以上， 离开后基本上都被提拔到更高职

务，县级市广水没法找他们要车。

尽管追车令夭折， 但 2010 年年初， 广水

市监察局、 财政局还是联合出台了一份管理公

务用车的规定。 规定称， 严禁领导干部因工作

调动将原单位公务用车带走。 违反的， 应责令

其限期退回所带车辆。 逾期仍未退回的， 属市

内调动带车的， 由市监察局追究带车者责任，

调往市外工作带车的， 提请上级有关部门追究

其责任。

常委们担心，“换届即将进行， 肯定还会有

人带车走。 ” （据《南方周末》）

07

2011 年 10 月 9 日 星期日

编辑 / 原昆鹏 TEL：0392-2189939� E-mail:yuankunpeng521@126.com

天下 / 国内

淇河晨报

我国 1个月出现 3起 UFO 事件 专家难解释

据中新网消息 在连续对 40 多个详细观测

报告做完分析计算后，10 月 8 日，中国科学院紫

金山天文台研究员王思潮正式通报：“继今年 8

月 20 日晚 9 时的重大 UFO 事件后，判定今年 9

月 26 日晚出现的两个 UFO 也构成重大事件，一

个月出现 3 起重大 UFO 事件这非常罕见， 这 3

个 UFO 都是用人类现有知识很难解释的，应都

不是我们已知的空间飞行器，而是特殊的空间飞

行器”。

今年 8 月 20 日晚 9 时左右， 有多架飞经上

海的航班机组人员称，目击到空中出现奇异的不

明光团；同时，在北京城郊的观星活动中，多位资

深天文爱好者拍摄到气泡状不明物体；来自内蒙

古、山西的观测报告显示，差不多在同一时间观

测到类似发光体。 一些目击者称“发光体由小变

大，呈规则几何圆体，比月亮大几百倍，目测直径

50 海里以上。 这种景象持续了 20 分钟，发光体

逐渐变暗直至消失。 ”

而 9 月 26 日晚 7 时许， 中国北部夜空有 2

颗不同颜色的“大星”一起自东向西飞行，7 时 26

分左右其中一颗黄色“大星”突然悬停，而另一颗

蓝色“大星”在减速后发生“爆炸 ”，喷出大量物

质，拉出很长的光带，并逐渐变色变淡 ，直至消

失；7 时 31 分左右，黄色“大星”不再悬停，开始

较快向西飞行，7 时 32 分左右，也逐渐消失。 内

蒙古、宁夏、陕西、山西、甘肃、河北等地有数以万

计的目击者。

王思潮说：“我对今年 9 月 26 日一些质量较

高的观测报告、照片、视频做了调查，初步计算分

析，那颗黄色‘大星’悬停在中国内蒙乌海地区上

空约 400 公里处，在它中心是一个特珠的空间飞

行器，它一面旋转，一面喷射气体和大量细小颗

粒，当时虽然地面已经入夜，但高空仍被阳光照

耀，从而形成明亮的‘大星’。 另一颗蓝色‘大星’

爆发也是同样原理， 只是所喷射气体物质不同，

造成颜色不同。 蓝色‘大星’爆发，是由于第二个

特殊空间飞行器喷出更大量的物质，而且它不是

360 度旋转，而是在较大范围内喷射物质，造成

似半环状发光物。 ”

400 公里属于空间高度，比“天宫一号”距地

350 公里还要高。“试想，一个在 400 公里高空的

飞行器能在飞行时突然悬停约 5 分钟，这是十分

奇特的， 它应该不是我们已知的空间飞行器，而

是特殊的空间飞行器。 ”王思潮说。

中国境内一个月出现 3 起重大 UFO 事件，

这预示着什么？ 王思潮表示： “这不代表预示

着什么， 人类需要对未知事物抱有探索和科学

的态度。 我研究 UFO 已经 40 多年， 在中国境

内出现的、 有可靠事实依据的 UFO 事件中 ，

UFO 的出现并没有给人类带来明显的伤害。 一

些事件出现后， 伴随有物质损害， 例如 1994 年

11 月 30 日贵阳出现‘空中怪车’ 后 ， 几百亩

松树林倒伏， 钢梁有断裂， 但并没有对人类本

身造成明显伤害。”

香港市售一款

内地产药品被召回

名为“消脂心康宝”

治疗高血压、

血脂及冠心病

据法制晚报消息 香港卫生署

10 月 7 日发布公告称， 由于化验显

示产品含有两种未标示的西药成

分，并可能导致头晕 、头痛 ，一款名

为消脂心康宝 （中成药注册编号：

HKNT-00611）的中成药将被召回。

该药用作治疗高血压、 血脂及冠心

病。

香港卫生署称， 这款药为内地

制造， 化验显示含有两种未标示的

西药成分， 分别是氯沙坦及阿伐他

汀， 服用后可引致头晕及头痛等副

作用。

中成药混合西药成分在内地并

非罕见。 香港卫生署已要求批发商

海洋制药（香港）有限公司对此药进

行召回， 并把事件转交内地药监部

门跟进。

至于该两种西药成分， 香港发

言人说氯沙坦是一种降血压药 ，用

作治疗心脏衰竭， 其副作用包括头

晕、头痛及影响肾功能。

阿伐他汀是降血脂及胆固醇

药 ， 常见的不良反应包括头痛 、头

晕、皮肤红疹及肠胃不适。 肝功能失

调病人在使用这两种西药时需要小

心。

●

追访

问题中成药淘宝网店有售

10 月 8 日上午，记者搜索发现，

本次召回的消脂心康宝在淘宝等购

物网站上有售。 淘宝网站搜索出的

相关产品就有 18 件，大多为香港代

购，所在地多为香港九龙。 其中也有

一个卖家地点在北京。

网店卖家称“均是香港的正

品”，售价每盒 179 元 ~262 元不等。

我国乙肝病毒携带者

数量降至 7.18%

属中度流行区

据新京报消息 10 月 7 日，在第十四

届国际病毒性肝炎和肝病大会新闻发布

会上，中国工程院院士、北大医学部教授

庄辉介绍，目前，中国乙肝病毒携带者数

量已由 9.75%降至 7.18%， 属于中度流行

区，预计 2020 年，该数字将降到 3%。

据悉，中国上海将于明年 6 月 ，举办

第十四届国际病毒性肝炎和肝病大会，这

是该会议历史上、40 年来首次在发展中国

家举办。

据介绍，在中国，肝炎已列入传染病

报告发病率的前 5 位，在肝炎中 ，除了甲

肝外，乙型肝炎、肝癌、肝病更是中国人关

注的重点。

目前，不少对“乙肝”敏感的行业和领

域，比如学前教育、烹饪工艺专业，不再检

查“乙肝表面抗原”，防止对“乙肝病毒携

带者”造成歧视，“乙肝病毒携带者”的就

业等问题，备受人们关注。

工程院院士、复旦大学上海医院闻玉

梅教授说：“‘乙肝病毒携带者’ 也有可能

转变成‘乙肝病人’，‘检查不检查’和‘歧

视不歧视’是两回事。 ”闻玉梅院士认为，

现在医院不再检查“乙肝表面抗原”，有点

像“鸵鸟政策”，如果不检查也可能到最后

查出患有肝癌。

她说， 主要是要改变人们的错误认

识，不是说吃饭、共同生活就会被“乙肝病

毒携带者”传染了，但如果要防止孩子、家

人患病，还是建议要定期检查、进行治疗。

10 月 8 日，由华西村村民每户出资 1000 万元，筹资 30 亿元人民币建起高 328 米 72 层的“空中新农村”大楼———龙希大酒店剪彩开业。

该酒店是中国国内最大的单体酒店之一，也是华西村为迎接和庆祝华西五十年村庆的一大献礼。 而酒店开业后更显奢华，顶部的 61 层会有

空中花鸟园、空中游泳池；酒店二楼则设有 2000 平方米的购物区。 （据新华网）
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今冬大学生征兵入伍

11 月 1 日启动

大学生想参军

现在就能网上报名

据新华网消息 有志入伍参军

的大学生现在就可以进行网络报名

了。 记者从教育部获悉，今冬大学生

征兵入伍工作将从 11 月 1 日正式开

始。

记者了解到，2012 届高职 （专

科）毕业班学生，已按规定完成专业

理论课程学习并取得毕业规定所需

学分 （高职院校可对入伍的毕业班

学生单独安排毕业学年上学期学业

考核或测评），仅需再完成毕业实习

即能够毕业的， 征集入伍时由所在

学校按学制规定的毕业时间填写 、

颁发毕业证书， 享受高校应届毕业

生入伍的优惠政策。

对 2011 级大一新生的征集程序

和办法， 按照现行在校生征集政策

办理， 应在学校所在地进行报名应

征。

据悉，征集工作将从 11 月 1 日

正式开始， 目前大学生可登录 http:

//zbbm.chsi.com.cn 进行网上报名。

目前国防部、 教育部已经要求

各级征集、 教育部门要在今冬征集

过程中认真落实高校应届毕业生优

先征集政策，要全面掌握 2011 年高

校应届毕业生预征情况， 提醒预征

对象及时参加征集体检。

对于未进行预征报名、 直接报

名应征并回校要求补办预征手续的

高校毕业生， 教育部要求高校及所

在地兵役机关要积极给予办理。

针对大学生关心的高校应届毕

业生入伍学费补偿和国家助学贷款

代偿问题， 教育部要求要确保符合

条件的每一名高校毕业生都能够按

规定拿到补偿代偿款。

宁夏石嘴山市惠农区施磊提供的 9 月 26 日

晚间“UFO”照片。


